

# Bürgerinitiative Achertal

31.12.2023

Was lange währt, wird endlich gut...

Am 30. April jährte sich zum 30. Mal die Gründung der Bürgerinitiative Achertal gegen die damals geplante neue Mülldeponie für den gesamten Ortenaukreis.

Neben 2 weiteren möglichen Plätzen im südlichen Kreisgebiet waren in der Mösbacher Umgebung die Standorte "Birgelsweiher" (entlang der Landesstraße 87) und "Katzenkopf" (mittig zwischen dem Mösbacher Ortsteil Bauersbach und dem Steinbruch der Fa. Ossola gelegen) in die Endauswahl gelangt.

Nach zahlreichen Protesten, die auch die Auswahl der Flächen in Frage gestellt hatten, konnte die geplante Deponie abgewendet werden.

Anlässlich des Jahrestages und angesichts des weltweiten Klimawandels hat sich die Bürgerinitiative Achertal zu einer Baumspende entschlossen.

Leider konnte die Pflanzung auf Grund der vorhandenen Kabeltrasse nicht am ursprünglich angedachten Standort beim "Mitfahrerbankchen" an der Einmündung zur Kappelgasse realisiert werden.

Der alternative Standort war bald gefunden, musste aber durch Rodungsarbeiten noch vorbereitet werden. Ein stattlicher Amberbaum wurde am 21.12.2023 als Ersatz für den abgestorbenen Thujabaum beim Friedhof gepflanzt.

Die Regenfälle der vergangenen Wochen bieten dem Baum gute Voraussetzungen für ein sicheres Anwachsen.

Diese Pflanzaktion wurde ermöglicht durch den Erlös aus den Warentauschtagen und der Pflanzenbörse vom Obsthof Schindler am 6. Oktober 2023. (md)



Ortsvorsteherin Gabi Bär mit der 1. Vorsitzenden Annette Maier vor der Pflanzaktion.



Der eingepflanzte Amberbaum auf dem Mösbacher Friedhof.